

Protokollauszug

aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl

vom 26.05.2011

Top 3 Einwohnerfragestunde

- Herr G. Körner bittet die Gemeindevertretung, die Abschaltung der Straßenlaterne zu überdenken und entsprechend wieder einzuschalten.
Der Bürgermeister weist auf den nicht ausgeglichenen Haushalt der Gemeinde hin. Die Abschaltung jeder 3. bzw. 2. Straßenlampe gehört zu den auferlegten Sparmaßnahmen und sollte auch umgesetzt werden.
- Herr G. Körner macht darauf aufmerksam, dass sich die Firma Schlecker demnächst aus der Gemeinde verabschiedet. Da im Gewerbegebiet eine Straße nach "Anton Schlecker" benannt ist, sollte sich die Gemeinde überlegen, wie hier weiter verfahren werden soll.
Der BM stimmt dem zu und hofft, dass bei neuer Namensgebung von neuer Firma vielleicht eine entsprechende Spende zu erwarten ist.
- Ein Einwohner informiert, dass die Straßenbeleuchtung in der Rambeeler Str. in Sievershagen wieder funktioniert.
Wichtig ist, dass sie richtig eingestellt wird, da sie sich bereits um 17.00 Uhr einschaltet.

Festlegung: Die Fa. Borchert soll nochmals erinnert werden, diesen Zustand zu beheben. (Grund hierfür könnte ein fehlender Dämmerungsschalter sein.)
- Herr T. Gebühr erkundigt sich, ob die Halteverbotsschilder, die vor dem Fw-Gerätehaus aufgestellt werden sollen bereits bestellt sind.
Der BM teilt mit, dass diesbezüglich noch nicht die richtige Lösung gefunden wurde. Vielleicht wäre es am besten, Schilder mit "Nur für Einsatzkräfte" aufzustellen.
- Ein Gemeindevertreter weist darauf hin, dass bei Familie Hartwig und Nachbarn der Bürgersteig und Zäune stark absacken, evtl. ist hier eine Rohrleitung defekt.
Antwort BM: Besichtigung vor Ort notwendig!
- Herr Voß informiert, dass es am Diedrichshäger Weg keine Vorfahrtregelung gibt.
Antwort BM: Das Schild ist bestellt.
- Herr Stahlhut empfiehlt, dass Schild "Straßenschäden" auf der Strecke von Upahl nach Kastahn zu entfernen.
Antwort BM: Dieses Schild gehört der Baufirma - evtl. Klärung über Gemeindearbeiter.
- Herr Roschlau stellt im Namen der Rentner der Gemeinde den Antrag, vor dem

Gemeindehaus zwei Bänke aufzustellen. Diese könnten von den Jugendlichen gestrichen werden.

- Herr Broose informiert über herabhängende Kabel nach der Legung der Abwasserleitung in Pravtshagen. Wird das noch beseitigt?

Antwort BM: Erneute Aufforderung an Telekom - Mängel sind aber bekannt.

- Herr Roschlau erkundigt sich, ob sich die Angelegenheit "Internetanschluss" geklärt hat.

Antwort BM: Die Abmeldung ist erfolgt, aber es ist nicht nachvollziehbar, wer das bisher genutzt hat.